

Pfarrgemeinderatssitzung am 10.01.2017

Beginn: 19.55 Uhr

Anwesend: Günther Gerstner, Ulla Hellwig, Elli Klapfenberger, Uschi Füchsl, Gerhard Füchsl, Martina Brüderl, Christine Falterer, Pastoralreferentin Irmi Huber, Diakon Mathias Klein-Heßling, Kaplan Michael Maurer, Pfarrer Paul Janßen, Mesner Hans Aitl.

Entschuldigt: Michael Weigl.

Tagesordnungspunkt 1

Niederschrift der letzten Sitzung:

- Kirchenverwaltung hat die Umgestaltung der Bepflanzung am Kirchplatz genehmigt.
- Martina Brüderl sagte, dass von der Frauengruppe neue Pflanztröge bei der Einfahrt zum Kirchplatz gespendet werden.
- Einkehrtag der Pfarrgemeinderäte ist am 3./4. März in Burghausen. Offizielles Schreiben folgt.

Tagesordnungspunkt 2

Rückblick:

- Ehejubiläumsgottesdienst war sehr gut besucht und ist bei den Jubelpaaren sehr gut angekommen, ebenfalls der anschließende Stehempfang im Pfarrheim.
- Der Adventsmarkt fand sehr großen Anklang. Spenden an die Pfarrei: 500.-€ von den Goaßlschnalzern, 500.-€ von der Frauengruppe, 607,- € vom PGR, 30,-€ Spende privat und 353,-€ für die Ministrantenkasse. Die Spenden werden in der Pfarrei verwendet. Vorschlag von Michael Maurer, gleiche Hostienschalen zu besorgen. Vorschlag wurde angenommen. Die Goaßlschnalzer sind als Dankeschön zur Mitarbeiterfeier eingeladen.
- Die Kirche beim Hirtenspiel (Kindermette) war fast voll besetzt. Alles sehr gut abgelaufen.
- Die Englämter waren ebenfalls sehr gut besucht.
- Die Gottesdienste in der Christmette und an den Weihnachtstagen waren sehr schön gestaltet. Glühweinverkauf nach der Christmette wie immer sehr gut von den Kirchenbesuchern angenommen.
- Die Jahresschlussandacht in St. Andreas war sehr schön gestaltet. Es fand diesmal zum ersten Mal ein gemeinsamer Gottesdienst St. Andreas und Schwarzau statt. Einige kritische Stimmen, warum der Gottesdienst in der Schwarzau ausfallen muss und bei diesem Gottesdienst fast das gesamte Seelsorgeteam anwesend war. Pfarrer Janßen sagte, dass es auch für das Seelsorgsteam auch einmal ganz schön sei einen gemeinsamen Gottesdienst zu feiern. Überlegungen, ob es in Zukunft eventuell für den gesamten Pfarrverband eine gemeinsame Jahresschlussandacht geben soll.
- Am „Adventsweg“ beteiligten sich ca. 30 Personen.
- Waldweihnacht in den Alzauen war ein Highlight.
- Diakon Mathias Klein Heßling war mit der Sternsinger Aktion sehr zufrieden. Es hätten vielleicht noch ein paar mehr Kinder sein können, doch es waren genug um genügend Gruppen aussenden zu können. Nächstes Jahr sollen die Erstkommunionkinder mit einbezogen werden. Die Sternsinger besuchten auch das Krankenhaus, dies wurde sehr begrüßt.

Tagesordnungspunkt 3

Mitarbeiterfest.

Mitarbeiterfest (Schwarzau, Oberfeldkirchen, Lindach) ist am Samstag, 14.1.2017. Beginn mit einem gemeinsamen Gottesdienst um 19.00 Uhr, anschließend Feier beim Wirt z`Lindach. Es waren heuer sehr viele Absagen wegen Terminüberschneidungen.

Tagesordnungspunkt 4

Kinderfasching:

Termin ist der 11.2.2017.

Planung steht.

Tagesordnungspunkt 5

Lichtmess:

Gottesdiensttermin wird noch geklärt.

Tagesordnungspunkt 6

Ostern/Fastensuppenessen:

Das Fastensuppenessen findet auch heuer wieder am Palmsonntag, 9.4.2017 statt. Küche übernimmt der PGR. Frauengruppe bindet wieder mit den Erstkommunionkinder die Palmbuschen.

Tagesordnungspunkt 7

Firmung, EKO:

Die Gruppenstunden zur Firmvorbereitung beginnen am Freitag, 13.1.2017.

10 Erstkommunionkinder, 4 Mädchen, 6 Buben. Die Erstbeichte fand bereits statt. Alle Kinder waren bei der Kindermette, beim Hirtenspiel dabei. Der Vorstellungsgottesdienst ist am 5.3.2017. Die Erstkommunion ist am Weißen Sonntag.

Tagesordnungspunkt 8

„Besinnliche Stunde“

Nächstes Treffen am 17.1.2017 um 19.30 Uhr.

Tagesordnungspunkt 9

Wünsche und Anträge:

Gerhard Fuchsl schlug vor, dass man bei der Neugestaltung der Rasenfläche eine Ruhebänk mit einer Stele oder Ähnlichem mit einplanen könnte. Gerhard Fuchsl würde sich darüber informieren. Vorschlag wurde als sehr gut angenommen.

Martina Brüderl sagte, dass sie angesprochen wurde, warum so wenig Junge Familien in den Gottesdienst kommen würden und der PGR sollte da doch nachfragen warum. Darüber wurde einige Zeit diskutiert. Konkrete Ideen konnten jedoch nicht gefasst werden, Diskussion endete mit einem Fragezeichen. Thema in einer der nächsten Sitzungen.

Termin für die nächste Sitzung: 21.3.2017 um 19.45 Uhr

Ende der Sitzung um 22.00 Uhr mit Worten der Besinnung von Martina Brüderl.

Worte der Besinnung nächste Sitzung: Michael Maurer.

Trostberg/Schwarzau, 18.1.22017

Christine Falterer (Schriftführerin)